

3- Plongée sous-marine.

— Dis Georges ! J'ai toujours rêvé de faire de la plongée sous-marine. Tu crois que c'est encore possible ?

— Bien sûr. Pourquoi tu ne pourrais pas ?

— Ben, je me suis renseigné au club. Il me faut un certificat médical. Ils ne veulent pas de gens avec des problèmes respiratoires.

— T'es vraiment con !

4- Indigestion

— Dis Georges ! Je suis malade, j'ai trop mangé...

— Hein ? Comment ça tu as trop mangé ?

— Ben oui. Hier je suis allé au fast-food. Pour l'achat d'un menu j'avais droit à un verre *Twilight*. Alors j'en ai pris un.

— Et ?

— Ben, vu que la collection complète en comporte six...

— Tu ne vas quand même pas me dire que tu as mangé six menus !

— Neuf en fait... J'suis tombé plusieurs fois sur le même... Mais j'aurais pas du prendre de soda. Je crois que c'est ça qui passe pas.

— T'es vraiment con !

5- Déprime

— Dis Georges !

— Quoi ?

— J'mérite pas un copain comme toi.

— Pourquoi tu dis ça ?

— Ben, toi t'es un mec bien. Tu réussis tout ce que tu fais. T'as plein de copains...

— Et alors ?

— Ben, t'es mon seul ami. En plus, je foire tout ce que j'entreprends. Je n'ai que des idées stupides.

— Hum...

— J'suis un poids pour les autres et surtout pour toi. J'frais mieux de disparaître... d'en finir pour vous foutre la paix.

— T'es vraiment con !

6- Le surnom

— Dis Georges !

— Quoi ?

— Y un truc qui m'énerve.

— Lequel ?

— Ben, les copains m'appellent tous Tévréméncon.

— Et alors ?

— Ben, j'ai un vrai nom. Ou alors, ils pourraient utiliser le p'tit nom qu'ma maman m'avait trouvé.

— Ben voyons !

— Alors j'vois pas pourquoi y tiennent tant que ça à utiliser un autre surnom. Surtout que je comprends vraiment pas d'où ils le sortent ni c'que ça veut dire.

— T'es vraiment con !

7- La carie

— Dis Georges !

— Quoi ?

— Tu connaîtrais pas un bon dentiste ?

— Non, pourquoi ?

— Je dois avoir une carie... ça me fait un mal de chien !

— Impossible. Un vampire ne peut pas avoir de carie.

— J'te dis que si !

— Ouvre la bouche.

...

— Dis donc, t'aurais pas mordu une femme hier ?

— Ben si...

— Et elle ne portait pas un collier, par hasard ?

— Si ! Comment tu l'sais ?

— T'es vraiment con !

8- Le jeu

— Dis Georges, j'ai trouvé un truc pour occuper mes journées !

— Mieux vaut tard que jamais...

— Je fais tous les jeux que j'entends à la radio !

— J'me disais aussi que c'était trop beau...

— Te moque pas ! J'ai gagné !

— Sans rire ? Une cocotte minute ?

— Non, une semaine de vacances pour deux ! Tu viens avec moi ?

— Quel genre de vacances ?

— Un séjour de luminothérapie. J'sais pas de quoi y s'agit, mais ça a l'air chouette !

— T'es vraiment con !

9- Le R.S.A.

— Dis Georges, tu m'aides à remplir ce dossier de réclamation ?

— Qu'est-ce que tu nous mijotes encore ?

— Je vais demander le R.S.A ! Ils me doivent bien ça !

— Hein ? Mais de quoi tu causes ?

— Ben c'est vrai, j'ai jamais rien touché moi ! Et pourtant, j'ai bossé pendant 34 ans !

— Et t'es mort depuis 60... T'es vraiment con !

10- La cuisine

— Dis, Georges !

— Ouais !

— J'ai envie de refaire ma cuisine, mais j'hésite.

— Je te comprends.

— J'ai lu qu'une cuisine à l'américaine était plus conviviale.

— C'est possible.

— Mais que ça avait un gros défaut côté odeurs dans toute la maison.

— Tu ne cuisines jamais chez toi.

— C'est vrai, mais je pourrais avoir envie d'un encas. Tu imagines l'odeur d'ail partout ?

— Ça fait 60 ans que tu ne peux plus en avaler... T'es vraiment con !

11- Le régime

- Dis Georges, tu crois que je devrais me mettre au régime ?
- Pour quoi faire ?
- Ben, pour maigrir tiens !
- Ah ouais, t'as raison, le sang humain c'est beaucoup trop calorique ! Tu devrais arrêter !
- J'parle pas de ça ! Je crois que je vais trop souvent au fast-food... et je prends plusieurs menus à chaque fois.
- Et tu grossis depuis que tu y vas ?
- Non...
- Normal, vu que tu ne peux plus fixer les graisses...
- Tout de même... peut-être que si je remplaçais la mayonnaise par de la sauce blanche...
- T'es vraiment con !

12- Geek

- Dis Georges, j'ai un souci avec mon téléphone portable...
- T'en as encore changé ?
- Oui ! C'est le tout dernier modèle, hyper sécurisé.
- Et c'est quoi le problème ?
- Je n'arrive pas à le déverrouiller. Je ne comprends pas, pourtant c'est pas sorcier : tu vois, tu passes ton doigt ici et normalement ça marche.
- Pourquoi le doigt ?
- C'est un lecteur d'empreintes thermographique... je sais pas trop comment ça fonctionne, mais en tout cas avec moi, que dalle !
- T'es vraiment con !

13- Boulot mortel

— Dis Georges, j'ai encore perdu un taf... j'ai eu un accrochage avec mon patron.

— Le travail au noir, c'est comme ça, tu vas, tu viens.

— Oui enfin... là, c'est différent.

— Explique-toi, j'ai horreur du demi-mot, tu le sais bien.

— Ben, tu sais, j'étais videur de nuit dans ce bar, sur la cinquième...

— Ouais, et après ?

— Y a eu ce type, complètement bourré, qui voulait conduire quand même. J'ai dit non.

— Et... ?

— Le ton est monté... enfin, bref, j'lui est collé une patate. Il avait le nez tout démantibulé, c'était trop ! Y pissait le sang mais bon, globalement ça allait.

— Et... ?

— V'là que mon boss s'en mêle ! Y m'engueule, soi-disant que j'ai tendance à pas doser ma force et tout ! Je l'ai sorti de plus d'un mauvais pas et voilà comment il me remercie !

— Et... ?

— Ben... j'ai vu rouge... je lui ai mis mon poing sur la gueule. Il était... euh... un peu mort, quoi.

...

— Dis Georges... on fait comment pour doser sa force ?

— T'es vraiment con !

14- Histoire drôle

- Dis Georges ! Tu aimes les histoires drôles ?
- Oui... Quand elles sont bien racontées.
- Alors, Voilà : c'est l'histoire du mec qui croyait à la fin du monde le 21 décembre 2012 et qui meurt dans un accident de la route à 00h 01 ce jour... Merde ! J'ai donné la chute ! Elle va plus être drôle maintenant.
- T'es vraiment con !

15- Résolution

- Dis Georges, j'ai réfléchi...
- Oh, merde !
- Je crois que tu avais raison, l'autre jour... il faut que je sois plus indépendant !
- À la bonne heure ! Tu te décides enfin !
- Oui. Ma décision est prise. Je vais commencer par quelque chose de symbolique...
- Bien ! Il faut démarrer fort ! Et donc... ?
- Je vais résilier mon abonnement au câble.
- ...
- T'es vraiment con !

16- Insomniaque

- Dis Georges, j'ai un problème !
- Un seul ?
- Te moques pas ! Je suis insomniaque, c'est terrible !
- Laisse-moi deviner : tu as regardé E=M6 hier ?
- Oui... ils disaient que ceux qui ne parviennent pas à dormir la nuit sont des insomniaques. Tu sais, ça peut avoir de graves répercussions sur la santé !
- Hum... et je parie que ça fait longtemps que ça dure. Genre... une soixantaine d'années ?
- Oui ! Comment t'as deviné ?
- T'es vraiment con !

17- Le mariage

- Dis Zeorzes, t'aurais pas un remède pour dégonfler la langue ?
- Qu'est-ce que tu as encore fait comme connerie ?
- Z'est pas ma faute, ze t'assure ! Z'ai été au mariaze de Thomas...
- Et... ?
- Z'était zuper ! Bien organisé, ambianze très zympa... tout allait bien...
- Oui ?
- Jusqu'à ze que le prêtre me mette l'Oztie dans la bouche.
- T'es vraiment con !

18- Connaissances

- Dis Georges ! Tu connais Lestat de Lioncourt ?
- Qui ça ?
- Lestat de Lioncourt, le vampire.
- Ah, lui ! Bien sûr ! Pourquoi ?
- Ben. Je m'suis dit que, si tu le connaissais, tu pourrais me le présenter.
- C'est un personnage de fiction.
- Fiction ? J'connais pas cette ville...
- T'es vraiment con !

19- Clichés

- Dis Georges, je suis un vampire ?
- Y paraît...
- Alors pourquoi je n'ai pas une montagne de femmes à mes pieds ?
- Je ne vois pas le rapport.
- Mais dans les films, les vampires ont toujours plein de jolies filles à leurs côtés !
- Tu devrais arrêter de regarder toutes ces conneries...
- Toi qui adore lire, dis-moi que dans les bouquins, c'est différent.
- Pas vraiment, non.
- Donc, y a quelque chose de pas normal !
- Tu ne comprends rien. C'est juste des clichés tout ça.
- ...
- Je ne vois pas ce que les photos viennent faire là-dedans...
- T'es vraiment con !

20- Métamorphose

— Dis, Georges !

— Quoi ?

— Hier soir j'ai regardé un documentaire animalier à la télé...

— Et ?

— Ben. Ils ont parlé des chauve-souris vampires.

— Oui ?

— Mais aussi des chenilles qui s'enferment dans une chrysalide pour en ressortir transformées en papillon. Tu crois que nous aussi, un jour, on va s'enfermer dans une chrysalide pour en ressortir transformé en chauve-souris ?

— T'es vraiment con !

21- Fractures

— Dis Georges, tu pourrais m'aider à rentrer dans mon cercueil ?

— Qu'est-ce que t'as encore fait comme connerie ?

— J'ai quelques fractures par-ci, par-là... ça m'empêche de bouger correctement.

— Quelques ?

— Oui... les bras, les jambes, les poignets, une ou deux côtes...

— Eh ben ! Un camion t'es passé dessus ou quoi ?

— Presque. J'ai voulu arrêter une voiture avec une seule main. C'était dingue ! Sous le choc, j'ai volé à au moins quinze mètres ! J'ai vraiment eu l'impression d'éclater de l'intérieur...

— T'as regardé quoi à la TV hier ?

— *Twilight*... pourquoi ?

— T'es vraiment con !